
ROYAUME DU MAROC

TEL : +212 (0)5 22 53 90 12
FAX : +212 (0)5 22 53 91 23
SFA : GMMYNYX
Web : www.sia-aviation.gov.ma
E-Mail : sia-maroc@onda.ma

MINISTÈRE DE L'ÉQUIPEMENT ET DES TRANSPORTS
DIRECTION GÉNÉRALE DE L'AVIATION CIVILE
DIRECTION DE L'AÉRONAUTIQUE CIVILE
SERVICE DE L'INFORMATION AÉRONAUTIQUE
B.P 21 AÉROPORT DE CASABLANCA MOHAMMED V
NOUASSEUR

AIC
Série A
N°10
31 DEC 2009

Objet : Certification ISO 9001 version 2008 de la DNA-Maroc
Subject : *ISO 9001 version 2008 certification of DNA-Morocco*

La Direction de la Navigation Aérienne (DNA-Maroc) est certifiée **ISO 9001/2008** pour tous les services rendus aux usagers de l'espace aérien national.

A cet effet la DNA-Maroc a mis en place une structure dédiée à la qualité en vue d'assurer l'amélioration continue des services rendus en matière de gestion du trafic aérien.

La DNA-Maroc est responsable de la fourniture des services de la circulation aérienne, de la gestion de l'espace aérien, de la coordination avec les partenaires, et de la maintenance des équipements radar et télécommunications nécessaires à la gestion du trafic aérien en route ainsi que la maintenance des équipements nécessaires au traitement de l'information.

*The Air navigation Direction (DNA-Morocco) is certified **ISO 9001 version 2008**, for all the services provided to the national airspace users.*

In this purpose, DNA Morocco set up a quality structure in order to assure the continuous improvement of DNA services related to air traffic management.

DNA-Morocco is responsible for Air Traffic services provision, Airspace Management, coordination with partners, maintenance of radar and telecommunications equipments necessary for en route air traffic management as well as the maintenance of equipments necessary for data/information processing.

Cette circulaire comporte une page
This circular contains one page

FIN/END